

神石高原町の四季を楽しむ (ご案内)

子どもたちといっしょに、神石高原町の四季を楽しみませんか。

ふるさとの自然を歩き、草花を見つけ、遺跡を訪ね、先人に思いをよせ、参加者がいっしょにふれあう野外体験活動です。みなさん誘い合ってご参加ください。

今回は、天田川ぞいの山道を歩いて、自然の宝物を探しに出かけましょう。

- 日 時 5月21日(土) 10時から15時
- コース 堂面河窟遺跡～毘沙門～小町橋(約4km)
- 持参物 弁当・水筒・筆記用具・雨具・懐中電灯
- 対象 小学生から大人まで
- お申し込み及びお問い合わせ 油木公民館 ☎2-0701



次の一手はどうするの？

子ども囲碁練習教室

4月16日(土)、油木山村開発センターで、油木地区5つの公民館が主催して「子ども囲碁練習教室」がおこなわれ、今年1年生になった児童や大人も多く参加しました。

一昨年からはじめたこの教室は16回目。吉川知之さんの指導で囲碁のルールや礼儀、半目・一目の石が勝敗を決める布石の工夫や、失敗を重ねながら力をつける囲碁のおもしろさなどを教わりました。

今回は6月4日(土)の予定です。



山ゆりの里

八鳥地域の「山ゆりの里」では、6月中旬から下旬にかけて、自生する山ゆりが、白やピンクの清楚な花を開き、辺りに甘い香りを漂わせます。

6月19日(日)には「ゆり祭り」が開催され、遠方からも多くの人に来て、けっこう賑わいます。

犯罪の起こりにくい地域づくり

豊松地区では、ふるさとふれあい事業により防犯ジャンパーが製作され、地域住民、事業者、行政等が一丸となり、防犯意識の浸透、犯罪の起こりにくい環境づくりを進める「減らそう犯罪地域総ぐるみ運動」が展開されています。

豊松中学校では、5月末関係機関と連携を取り「防犯教室」を実施する予定です。



こどもたちの安全のため ～刺股（さすまた）講習会～

◎神石小学校教職員刺股（さすまた）講習会

○とき 4月20日（水）



エイッ!

昨今の不審者による学校進入事件を受けて、神石小学校の教職員が神龍駐在所三消巡査らの指導により、刺股（さすまた）講習会を実施しました。

今回は、刺股の基本的な使い方と児童の安全確保に重点をおいて講習しました。

講習に使用された刺股は、地域の方から寄贈された手作りのもので、各学年教室と職員室、保健室に常備され、有事の際には即対応出来るようにしています。

これらの取り組みは、学校と地域また地元駐在所が一体となって、こどもの安全と防犯への意識の高まりのあらわれです。

飯口校長先生は、「今後も定期的に訓練を実施し、児童の安全確保に備えていきたい」と話していました。

太公望たちの熱き戦い ～春らしい開気のもとで～

◎第2回 草木福樹川マス釣り大会

○とき 4月10日（日）～11日（月）

◎主催 草木振興会マス釣り大会実行委員会

今年で2回目となる、草木福樹川マス釣り大会が4月10日（日）、神石地区草木の福樹川で開催されました。

大会当日は晴天に恵まれ、地元や近隣からの家族連れなど参加者約380名で大いに賑わいました。

この大会を待ち望んでいた太公望たちは、前日に放流された約4,500匹のマスの中から、大物を釣り上げようと夢中で挑んでいました。

この大会に参加した人たちは、自分で釣り上げた

マスの魚拓をとったり、会場で準備された露店で手作りの味に舌鼓を打つなど、2日間の大会を思い思いに楽しみました。



大きいマスが釣れるかな。



わらべ防犯パトロール隊結成!

4月8日（金）、木津和自治振興会による防犯パトロール隊結成式が行われました。

不審者から児童やお年寄りを守り安全な町をつくろうと、町の「ふるさとふれあい事業」の助成を受け結成されました。発足式の後、隊員は緑色の帽子とジャンパー姿で地区内を巡回し犯罪ゼロを呼びかけました。

今後も仕事の合間などに随時、地区内を巡回するそうです。



交通安全教室

4月22日（金）、高蓋小学校で交通安全教室が行われました。小畠駐在所藤井警部補、交通安全協会協力員の指導のもと、ビデオによる指導、また運動場コースでの実技学習が行われました。

1、2年生は信号機を確認して横断歩道を渡る歩行訓練、3～6年生は自転車走行練習をそれぞれ教わり、交通ルールの大切さを再確認しました。



やまなみ劇団

結成一周年記念公演

- ★日 時 / 5月29日（日）
- ★開 演 / 13時30分
- ★場 所 / さんわ総合センター
- ★お問合せ
さんわ総合センター

☎ 5-3097